

PAS A PAS

Sur le grand chemin

Trente pèlerins allemands ont fait étape ce week-end à Toul.



Dans le cloître de la cathédrale.

Ils sont tous originaires de la région de Düsseldorf. Une trentaine de pèlerins allemands sont partis de Trèves pour rejoindre Toul. Soit 165 km. Un périple effectué en une semaine, avec un repos d'une journée pour visiter Metz.

A l'issue de la dernière étape (Liverdun-Toul), ils ont été accueillis dans le cloître de la cathédrale par Jacques-André Munier et

des membres de « L'Association de Saint-Jacques de Compostelle, Région Lorraine ». Une visite de la cathédrale a enchanté le groupe, qui l'an passé, a effectué la portion : Cologne-Trèves.

En 2003, le groupe pourrait partir de Toul pour rejoindre Vézelay, point de départ des gens du Nord pour rejoindre « Le Champ de l'Étoile », en Galice.

ôle commercial rcéiens.

posante bâtisse est reconstruit par la société France-Lanord e Bichaton, spécialiste du béton armé, chargée déjà en 1907 d son agrandissement. Le 4 décembre 1926, un maçon, Gabriel Marmol arrivé aux aurores sur le chantier voit une ombre s'enfuir. Il précisera, ensuite, dans le rapport de police avoir « entendu comme trois coups de feu avant de voir le troisième étag descendre entraînant tout le reste ». L'homme est retrouvé assassiné quelques jours plus tard. Sabotage ou problème de sol, l'entreprise réalisera l'ensemble de la reconstruction à ses frais.

De la même époque date l'hôtel particulier de Raphaël Lang, fils de l'architecte d'origine. La bâ-

15/10/104

SAINT-JACQUES DE COMPOSTELLE

TOUL. - L'association lorraine des Amis de Saint-Jacques de Compostelle se réuniront en assemblée générale ce samedi 17 janvier à 14 h 30, 6 rue de la République à Toul. Ce rassemblement concerne toutes les personnes ayant pris contact avec l'association, ainsi que ceux et celles intéressés par les chemins de Compostelle.

LA BRESSE ROUVRE



FRANCHEVILLE

ER 15 09 2004

Destination Saint-Jacques-de-Compostelle

Tous ceux qui s'interrogent sur la préparation, le déroulement d'un pèlerinage et les motivations des pèlerins, ont trouvé réponse à leurs questions lors de la présentation faite par Pierre Gobert de son voyage à Saint-Jacques-de-Compostelle. Le pèlerin a subjugué son auditoire. Avec humour et talent, pendant plus de deux heures, Pierre a présenté point par point les différentes étapes de son pé-

riple : de sa « panoplie » à l'itinéraire, de l'hébergement au coût du voyage et à ses rencontres cosmopolites ; le tout émaillé d'anecdotes qui ont suscité beaucoup d'intérêt de la part de ses auditeurs. Un voyage qui vous transforme, vous enrichit moralement, qui interpelle..

Association : Les amis de Saint-Jacques-de-Compostelle, région Lorraine, 6 rue de la République 54200 Toul.



Un public enthousiaste.